

Dengan Masukan Tentang Polri, Polsek Sukadana Polres Ciamis Ngobrol Bareng Guru SMPN 1 Sukadana

Ciamis - CIAMIS.INDONESIAMUDA.OR.ID

Sep 6, 2024 - 14:45



Dengan Masukan Tentang Polri, Polsek Sukadana Polres Ciamis Ngobrol Bareng Guru SMPN 1 Sukadana

CIAMIS ~ Polsek Sukadana Polres Ciamis Polda Jabar melaksanakan kegiatan Jumat Curhat bersama para guru dan masyarakat di sekolah. Silaturahmi ini

berlangsung hangat di SMPN 1 Sukadana, Desa Salakaria, Kecamatan Sukadana, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Jumat (6/9/2024).

Kegiatan ini dilaksanakan langsung oleh Kapolsek Sukadana Polres Ciamis Polda Jabar Ipda Dayat Hidayat. Kapolsek yang didampingi oleh anggota juga turut berkoordinasi dengan para guru SMPN 1 Sukadana dan masyarakat Desa Salakaria.

Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Sukadana Polres Ciamis Polda Jabar Ipda Dayat Hidayat mengatakan, Jumat Curhat ini dilaksanakan sebagai sarana mendengarkan keluhan dan masukan masyarakat terkait kamtibmas. Ini bertujuan untuk memberikan ruang dan waktu Polri maupun masyarakat agar saling dekat dan terciptanya sinergitas bersama guna menjaga kondusifitas wilayah.

"Jumat curhat ini, Polsek Sukadana Polres Ciamis Polda Jabar menerima masukan serta saran masyarakat terkait kamtibmas. Salah satunya tentangantisipasi orang tidak dikenal yang menawarkan barang. Dimana warga diminta agar berhati-hati dan melaporkan kalau itu mencurigakan," kata Ipda Dayat Hidayat.

Kapolsek Sukadana Polres Ciamis Polda Jabar turut menyampaikan sejumlah imbauan kepada para guru dalam menjaga dan mengantisipasi tindak kriminalitas serta gangguan kamtibmas. Terutama bagi para guru dalam melindungi anak didik dari tindakan bullying dan kenakalan remaja maupun kejahatan seksual serta narkoba.

"Kami minta agar dalam pembelajaran di sekolah-sekolah di Kecamatan Sukadana agar selalu senantiasa menyampaikan kepada anak didik tentang bahaya Bullying, kenakalan remaja, kejahatan seksual, judi online, hingga bahaya narkoba. Ini sebagai upaya bersama melindungi generasi muda penerus bangsa dari hal hal negatif dan kurang bermanfaat," kata Ipda Dayat Hidayat.

Dalam situasi menjelang Pilkada Serentak 2024, Kapolsek Sukadana juga mengingatkan agar dapat menjaga persatuan dan kesatuan dilingkungan kerja dan masyarakat. Serta bijaklah dalam menggunakan media sosial.

"Kami minta agar para guru lebih hati-hati dan bijak dalam penggunaan medsos baik itu FB, IG, tiktok, Snack video dan lain-lain. Karena banyak informasi yang bersifat hoax, hindari main hakim sendiri," kata Ipda Dayat Hidayat.

Kapolsek Sukadana Polres Ciamis Polda Jabar mengajak masyarakat ikut serta menjaga situasi kamtibmas tetap aman dan kondusif. Salah satunya yakni untuk terus membangkitkan rasa tanggung jawab kegiatan ronda, dikarenakan kegiatan tersebut banyak manfaatnya dalam rangka harkamtibmas, akan tetapi setelah cek saat patroli masih banyak pos ronda kosong.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar